## SP-2 Staphylococcus aureus METICILINA RESISTENTE, SITUACIÓN ACTUAL EN MÉXICO CONTINUACIÓN

reporta para SAMR en bacteriemias en 1990 < 10%, 1991-1995 - 15%, 1996-2000-26% y 2001-2005 del 26%.

En un estudio realizado en 12 centros mexicanos de junio de 2004 a febrero 2005 se obtuvo una prevalencia inesperadamente alta en SAMR en comunidad de un 29%, 9/12 centros participantes tuvieron brotes por S. aureus. Los brotes fueron mas frecuentes en infecciones nosocomiales y en aislados resistentes a meticilina. Dada la importancia de este microorganismo y los pocos estudios existentes en México la presente ponencia pretende informar acerca de los datos reales con los que se cuenta en nuestro país y de esta manera tomar las medidas necesarias para controlar este problema. Y evitar nuevos brotes por SAMR.

www.medigraphic.com